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TRAMITAÇÃO

CONCEDE A COMENDA SENADOR ARNON DE MELLO AO PERFIL “MACEIÓ ORDINÁRIO”, QUE SE 
DESTACA NO ÂMBITO DA COMUNICAÇÃO DE ENTRETENIMENTO EM NOSSO ESTADO. 

DISPÕE SOBRE A CONSESSÃO DA COMENDA HEITOR VILLA LOBOS PARA O PROF. RODRIGO 
AVELINO DOS SANTOS.
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Requerimento 03/21 GAB VEC 

                                                                                  Maceió, 21 de setembro de 2021. 

 

Ao Excelentíssimo 

Sr. Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

Excelentíssimo Senhor, 

 

Requeiro à Mesa Diretora, observadas as formalidades regimentais, que seja 
concedida a Comenda Senador Arnon de Mello ao perfil “Maceió Ordinário”, que se destaca 
no âmbito da comunicação de entretenimento em nosso estado.  

Segue, em anexo, um breve relato da entidade, que justifica tal solicitação. 
 

  Na certeza de vosso pronto atendimento, renovo votos de elevada estima, 
consideração e apreço. 
 

Sala das Sessões em ____ de  setembro de 2021. 

 

 

 

 

__________________________ 

Eduardo Canuto 

Vereador – PODEMOS 
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JUSTIFICATIVA 

   

O MACEIÓ ORDINÁRIO COMPLETA 10 ANOS, tudo começou como um simples perfil no 

Twitter, mas acabou se tornando a maior página de entretenimento do estado.  

Há 10 anos, o criador da página Diogo Moreira fez um perfil no Twitter para falar 

sobre Maceió, mas de um jeito bem singular, com gírias e bordões típicos dos maceioenses. 

Diogo tinha 17 anos na época e para manter o perfil sempre ativo ele tinha que ir a lan 

house ou na casa de amigos que possuíam internet. 

 Com a chegada do Facebook, Diogo viu que também poderia usar essa nova rede 

social para difundir o perfil do Maceió Ordinário, e foi aí que tudo começou a se expandir. 

Como o Facebook possui mais ferramentas de interação e maiores possibilidades de 

conteúdo, a página Maceió Ordinário começou a trazer “memes” sobre situações do 

cotidiano do alagoano, além de montagens com personalidades do estado, e tudo isso 

acompanhado do “jeito ordinário” de se comunicar. As postagens começaram a viralizar no 

Facebook e o Maceió Ordinário foi conquistando mais e mais pessoas diariamente. E com 

uma comunicação mais direta entre a página e os seguidores, muitos começaram a dar 

opiniões sobre postagem, assuntos que poderiam se tornar pauta para a página e denúncias 

sobre acontecimentos de seus bairros ou municípios. Essa foi a peça chave que faltava, usar 

também a página como um portal de notícias. Isso aproximou os seguidores e cativou novos 

seguidores que não conheciam tão bem esse novo canal de notícias do estado. A chegada da 

rede social Instagram foi o marco para a consolidação do perfil Maceió Ordinário como o 

maior portal de entretenimento do estado. Com essa nova rede social, que na época trazia 

ferramentas pouco exploradas por outras redes sociais, o Maceió Ordinário conseguiu 

conquistar um público maior e mais diversificado. Entre os usuários que acompanham o 

Maceió Ordinário estão crianças, jovens e adultos, do norte ao sul do estado, além de 
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turistas, que foram conquistados com o jeito alagoano de fazer notícia. Atualmente, o 

Maceió Ordinário possui mais de 740 mil seguidores no instagram, vídeos no Youtube com 

milhares de visualizações, prêmios regionais de comunicação e trabalhos com grandes 

marcas locais e nacionais. 

 

 

 

  

__________________________ 

Eduardo Canuto 

Vereador – PODEMOS 
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Ao excelentíssimo senhor, 

GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

 

REQUERIMENTO N° 033/2021 – GVTN/CMM 

 

DISPÕE SOBRE A CONSESSÃO DA COMENDA HEITOR 
VILLA LOBOS PARA O PROF. RODRIGO AVELINO DOS 
SANTOS. 

 
Prezado Presidente, 

 

A vereadora que este subscreve, com amparo regimental, requer a vossa excelência, 

após ouvido o plenário, a concessão da Comenda Heitor Villa Lobos para o Prof. Rodrigo Avelino 

dos Santos. 

De acordo com o regimento art. § 2º. em cada sessão legislativa, o vereador poderá 

figurar como autor de, no máximo, 02 (duas) indicações para concessão das honrarias, desta 

forma segue primeira indicação. 

 
JUSTIFICATIVA 
 

Em 2009, esta casa criou a Comenda Heitor Villa Lobos (Resolução n° 451/2009), com o 
objetivo de prestigiar a personalidades, instituições ou grupo de pessoas (conjuntos, orquestras 
e coros), através dos seus representantes, que se destacarem no universo cultural, nas áreas da 
educação secundária ou universitária da música erudita ou popular do teatro, cinema e 
televisão. 

 

De cordo com a Resolução n°451/2009, trago esta homenagem ao: Professor Rodrigo 
Avelino dos Santos, nascido no dia 22 de setembro de 1982, é professor de música, cantor e 
compositor alagoano e possui 14 anos de carreira.   

 

O cantor e compositor, Rodrigo Avelino, já participou mais de 10 festivais de música em 
Alagoas em outros Estados. Além disso, esteve presente em quatro edições do Festival de Música 
do Sesc Alagoas (FEMUSESC) entre 2007 e 2010, sendo vencedor da edição de 2009, que o 
credenciou a participar do Festival de Música Cidade Canção (FEMUCIC), em Maringá/PR. 
Participou também de três edições do Festival de Música da Universidade Federal de Alagoas 
(FEMUFAL) entre 2009 e 2013, sendo vencedor da edição de 2010 como compositor. Em 2017 e 
2018 foi finalista do Festival Em Cantos de Alagoas, tendo a sua música escolhida como melhor 
arranjo na última participação.  
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Entre os anos de 2009 e 2018 apresentou shows dentro dos projetos Quartas Musicais, 
Sesc Musical e Quintas no Arena e em 2019, Rodrigo lança o seu primeiro disco “Tempo de Ser 
Feliz” no projeto Teatro Deodoro é o Maior Barato. Em outubro de 2019 fez a abertura do show 
Vesúvio, do cantor e compositor Djavan. 

 
 Desde 2018, desenvolve um trabalho de ensino de violão e ukulele para iniciantes, 

acreditando sempre na importância da inserção musical na vida das pessoas, com leveza e 
alegria. Em 2020 iniciou o projeto Tempo de Ser Feliz na Cidade, onde apresentava canções do 
seu disco em pontos da nossa cidade. Entretanto, o projeto precisou ser interrompido 
abruptamente por conta da Pandemia do COVID-19.  

 
Por todo seu trabalho, e em reconhecimento à sua seriedade, à dedicação e ao 

profissionalismo com que sempre dedicou-se a cultura e a música em Maceió e Alagoas, 
demonstra-se merecida esta homenagem ao Professor, Cantor e Compositor - Rodrigo Avelino 
dos Santos. 

 
Gabinete da Vereadora Teca Nelma, Câmara Municipal de Maceió em 21 de Setembro de 2021. 

 
Atenciosamente, 

 
 
 

Teca Nelma 
Vereadora 
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